



Verein der Freunde und Förderer der Carl-Benz-Realschule Düsseldorf-Oberkassel e.V.
Lewitstraße 2, 40547 Düsseldorf

Juni 2015

Fördervereininfo-Blatt 2

Projekttag

Im Januar 2015 haben die Projekttag stattgefunden. Hier konnte der Förderverein durch seine finanzielle Unterstützung dazu beitragen, dass die Ergebnisse am Tag der offenen Tür bewundert werden konnten.

Eingangsbereich Schulgebäude

Der Förderverein hat den Eingangsbereich des Schulgebäudes neu gestaltet. Durch die neue Bepflanzung und die hellen Steine sieht dieser Bereich nun viel freundlicher aus.

Eine Bitte an alle Schülerinnen und Schüler: Bitte nicht auf die Umrandung setzen, da sonst Pflanzenblätter abgeknickt werden können.

Ausflug Hausaufgabenbuddys

Den Ausflug der Hausaufgabenbuddys in den Hochseilgarten hat der Förderverein gerne unterstützt.

Tag der Herzen

Im April hat der „Tag der Herzen“ stattgefunden. Die Tutoren und Buddys wurden für ihr Engagement geehrt.

Dem Förderverein ist es ein besonderes Bedürfnis, diesen Tag finanziell zu unterstützen.

Neue Sportbälle für die Turnhalle

Auch hier konnte der Förderverein helfen. Es wurden neue Softbälle für den Sportunterricht angeschafft.

Portraitfotografie

Auch in diesem Jahr wurden unsere Schülerinnen und Schüler wieder professionell fotografiert. Hier wurde dem Förderverein durch den Einsatz von Frau Ritter eine Spende des Fotostudios übergeben. Herzlichen Dank für diese Spende.

Schulpreis 2015

Die Carl-Benz-Realschule hat beim Schulpreis 2015 den 2. Platz belegt. Das Preisgeld wurde direkt auf das Konto des Fördervereins überwiesen und wird zweckgebunden verwendet werden.

„Kennenlern-Nachmittag“ für die zukünftigen 5. Klassen

Kurz vor den Sommerferien treffen sich die zukünftigen 5. Klassen zu einem sogenannten „Kennenlern-Nachmittag“ in der Carl-Benz-Realschule. Der Förderverein wird auch zugegen sein und die zukünftigen Eltern und Schülerinnen und Schüler begrüßen.

An diesem Nachmittag wird auch die „freiwillige Schulkleidung“ des Fördervereins verkauft werden.

Abschließend wünschen wir schon jetzt allen Lehrerinnen und Lehrern, Eltern und Schülerinnen und Schülern schöne Sommerferien und einen guten Start ins neue Schuljahr.